

# ふるさとの家郡山ニュース

第10号

## そうめん流しに行ってきました。

8月1・2日二日間、日置市にある宮田石そうめん流しに行ってきました。暑い天候が続いていましたが、お店の中は涼しく、入居者の皆さん口々に「おいしいね！」とおなか一杯食べられていました。来年は、ご家族の方と一緒にいけるように企画いたしますので、ご参加のほどよろしく願いいたします。



## お盆のおはぎ作り

「お盆は何を食べていましたか？」と尋ねると「まあ、ぼた餅と煮しめとそうめんやろな～」と返事をいただきましたので、8月14日の昼食メニューはその通りに決定。自分で食べるおはぎは自分で作ります。でも、さすがですね！きれいに丸めてとてもおいしそうです。その後は「ずんばい、アンコをつけてくいやい」とおいしくいただきました。



## 文化祭に向けて

11月10日から12日の3日間、郡山公民館で地域文化祭が行われます。毎年、入居者の皆様と作品を作り、展示をしています。今年はどのような作品に仕上がるか楽しみです。



## 日々の生活から

日中暑すぎて、なかなかそ外へは行けませんが、室内でも元気に過ごしています。特にカラオケは、マイクを握らないだろうと思う方も大きな声で歌ってくださり、新しい発見もあります。



## 敬老会のお知らせ

毎年、9月に敬老会を開催しておりましたが、マンネリしていたので、新たな試みをする事となりました。準備や段取りで9月開催が難しいので、10月8日に「お楽しみ会(仮)」として、開催いたします。別紙のチラシを参考にさせていただきます。ご参加よろしく願いいたします。